

# WARTA

## Kapoksahli Pangdam IV/Diponegoro Meninjau Lokasi TMMD Reguler Ke-112 di Desa Gerlang

Agung widodo - [BATANG.WARTA.CO.ID](http://BATANG.WARTA.CO.ID)

Oct 7, 2021 - 21:29



*Kapoksahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Rimbo Karyono Melakukan Kunjungan Kerja ke Lokasi TMMD Reguler ke-112 di Wilayah Batang*

BATANG- Kapoksahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Rimbo Karyono melakukan kunjungan kerja ke lokasi TMMD Reguler ke-112, dalam rangka mengecek sejauh mana pengerjaan sasaran fisik maupun non fisik menjelang penutupan, bertempat di Kodim 0736/Batang, Desa Gerlang, Kecamatan Blado, Kabupaten Batang. Kamis, (7/10/2021).

Sebelum mengecek langsung ke lapangan, bertempat di SMP Dukuh Wonopriyo Desa Gerlang, Kapoksahli beserta rombongan menerima paparan Dansatgas TMMD Letkol Arh Yan Eka Putra yang juga menjabat sebagai Dandim 0736/Batang, yang turut dihadiri oleh Wakil Bupati Batang, H.Suyono, S.IP.,M.Si.

Melalui sambutannya, Kapoksahli mengucapkan banyak terimakasih atas antusias serta sinergitas seluruh elemen terkait, sehingga pelaksanaan TMMD sejauh ini dapat berjalan dengan baik, bahkan melebihi target yang telah direncanakan.

Tujuan dilaksanakannya TMMD guna membantu daerah terpencil maupun terisolir dalam meningkatkan kesejahteraan daerah tersebut, termasuk dengan adanya pembangunan jalan guna mempermudah transportasi, pembuatan talud, maupun kegiatan lainnya.

" TMMD ini dilaksanakan dalam rangka membantu masyarakat khususnya daerah-daerah yang belum dijamah Pemerintah Daerah, dengan harapan masyarakat semakin kedepan semakin maju.

Kapoksahli juga menambahkan kepada masyarakat untuk selalu merawat serta menjaga bangunan-bangunan sasaran fisik yang telah dibangun saat pelaksanaan TMMD Reguler ke-112 tersebut.

"Apa yang sudah kita bangun harus kita jaga dan kita rawat, dengan di bangunnya jalan ini, semoga akan memudahkan warga guna bepergian ke pusat pemerintahan atau akan bepergian kemana- mana".

Pada kesempatan yang sama Wakil Bupati Batang juga mengapresiasi setinggi-tingginya kepada TNI sebab berkat adanya TMMD Reguler ke-112 di Desa Gerlang, akses Desa Dukuh Wonopriyo menuju Dukuh Gunungalang Desa Gerlang menjadi lebih mudah, serta menjadi jalan alternatif menuju Dieng Kabupaten Wonosobo.

"Apresiasi setinggi tingginya dengan program TMMD Reguler ke-112 semoga jalan ini dapat bermanfaat bagi kita semua, dan peninggalan ini akan dirawat oleh masyarakat"

Selain itu Dansatgas TMMD Reguler ke-112 turut menambahkan selain sasaran fisik seperti pembangunan jalan tersebut, sasaran non-fisik seperti berbagai macam penyuluhan juga akan terus dilakukan guna memberikan pemahaman arti Bhineka Tunggal Ika, termasuk pemahaman tentang Covid-19. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

(Editor JIS: AGUNG)